

## 今年の漢字!

毎年十二月十二日に、その年の世相を表す漢字一字が京都の清水寺の神主の筆により発表される。ちなみに十二月十二日は「漢字の日」。漢字に対する関心を深め、日本語の中核となる漢字が持つ奥深い意義を学ぶ機会にし、同時に日本文化への認識を深める日です。そして、「いい(一)じ(二)いち(一)じ(二)」と読み、毎年「いい字」を少なくとも「一字」は覚えてほしいという願いが込められています。

【参考】1995 震 '96 食 '97 倒 '98 毒 '99 末 '00 金 '01 戦 '02 帰 '03 虎 '04 災  
'05 愛 '06 命 '07 偽 '08 毒 '09 新 '10 暑 '11 絆 '12 金 '13 輪 '14 税  
'15 安 '16 金 でした。

さて、二学期も残すところあと三週間ぐらいになりました。体育祭に始まり新人戦、中間考査、合唱コンクール、文化祭、トライやるウィーク、期末考査とあつという間に終わり時が過ぎていきました。各行事においては、三年生が最後の行事となるので精一杯企画運営にと頑張りました。思い出に残る三年生の二学期であったら嬉しく思います。



師走の月、いろんな教育活動に取り組んで走り続けてきた毎日を素直な心で振り返り、少し上がった息をしっかりと整えて一年を締めくくっていきます。「漢字の日」の意味ではありませんが日本文化の認識を深めると同様に、中学校教育として大切にしていってほしいものを見失うことなく、来年もまた自信を持って学校教育に取り組んでいきます。

◆よいお年をお迎えください!!



たつの市立新宮中学校  
校長 芝崎 幸成